



28 de diciembre de 2021

JUSTICIA

Logra tiempo para defensa vinculada a Estafa Maestra

Wendy Arrieta, ex directora general de Tecnologías de la Información y Comunicaciones de la extinta Sedesol, fue beneficiada con una suspensión provisional **contra la vinculación** a proceso que un juez federal le dictó en noviembre pasado por uso ilícito de atribuciones y facultades en el caso relacionado con la llamada estafa maestra. Se le acusa de haber firmado un **contrato por 23 millones** de pesos con una universidad pública.

DERECHOSHUMANOS

Por hacer bromas sobre terroristas pasaron presos 5 años; ayer los liberaron

Tras años presos por compartir un mensaje de texto sarcástico que hacía referencia al **grupo yihadista** nigeriano Boko Haram, tres estudiantes han sido puestos en libertad, informó Amnistía Internacional. Fomusoh Ivo Feh, Afuh Nivelte Nfor y Azah Levis Gob, condenados a 10 años de cárcel por un tribunal militar, abandonaron la prisión el pasado fin de semana gracias a que la **Corte Suprema de Camerún** les redujo la pena a la mitad.

SEGURIDADPÚBLICA

En alerta por desaparición de activista en sierra de Chiapas

El activista **Alberto Pérez**, también médico, empresario y autor del libro La Piel de Fuego, salió de Huehuetán a las 23:00 horas del 23 de diciembre rumbo a Comitán de Domínguez, y luego de que a las 04:30 horas del 24 de diciembre hizo una videollamada a un familiar, quien no respondió debido a la hora; **ya no se volvió a saber de él**. Como por la zona se reporta presencia de grupos armados, familiares han pedido **que se busque al activista** y a su acompañante.

NACIONAL



Se 'balcaniza' Morena por candidaturas 2022

En conferencia de prensa en el Senado, **José Ramón Enríquez** denunció que la candidatura de Morena al gobierno de Durango en favor de Marina Vitela se decidió cuatro días antes de que concluyeran las encuestas que lo ubican como el mejor posicionado, y luego exigió al partido que corrija la decisión: **“o a ver quién amarra al tigre”**. El senador amagó con acudir a todas las instancias, que incluyen una marcha de Durango a la Ciudad de México para que se le reconozca su victoria.

Otros frentes. En Oaxaca, la senadora **Susana Harp** también se inconformó por no ser elegida candidata en la encuesta. **Se lanzó** contra el presidente nacional de Morena y como argumento usó el hecho de que 52.55% de los oaxaqueños quieren a una candidata mujer. Y encima **la exalcaldesa de Reynosa Maki Ortiz** impugnó el proceso en el cual Américo Villarreal fue elegido como candidato a la gubernatura en la entidad.

INTERNACIONAL

Congelán cuentas de Misioneras de la Caridad

La orden que fundó la Madre Teresa de Calcuta, cuestionada en vida de la religiosa por manejos extraños, no puede disponer de sus activos, por la investigación de conversiones religiosas forzadas y tensiones con los hindúes. Grupos de línea dura afiliados al partido de **Narendra Modi** han acusado a las Misioneras de dirigir programas de conversión religiosa bajo la apariencia de caridad. Mamata Banerjee, crítica del gobierno de Modi, señaló que 22 mil pacientes y trabajadores **se han quedado sin alimentos** y medicinas y dijo que aunque la ley es primordial, los esfuerzos humanitarios no deben verse comprometidos".

DEPORTES



Sorpresivos Dolphins suman triunfo 7 en fila

Con un efectivo Tua Tagovailoa, quien lanzó para 198 yardas y un touchdown, los **Miami Dolphins** vencieron 20-3 a los New Orleans Saints. La victoria de anoche es la séptima seguida de la franquicia de Florida; que antes de esta racha **habían perdido siete partidos** consecutivos y son una de las grandes sorpresas de la temporada de la NFL.

CULTURA

‘Soy raro, soy deforme, lo voy a contar todo’

El reportero, músico y creador, **Matías Fernández** calificó al 2021 como el mejor año de su vida, luego de publicar dos libros: **"Formas Propias, Diario de un Cuerpo en Guerra"** y **"Los Despiertos"**, ambos autobiográficos. Lo portentoso de este logro crece al saber que este joven de 23 años es una de las 60 personas en el mundo diagnosticadas con **fibromatosis hialina juvenil**. Solo el capítulo de inicio del primer libro nos da muestra de su potencia.

